

CHUTU

SAN FELIU DE GUIXOLS. 5 MAYO 1948

En su tercer partido de Copa, no tuvo tampoco el Guixols mejor suerte, siendo vencido por el Palafrugell por 4 a 1

De nuevo con la baja de Busquets, marchóse el Guixols a Palafrugell el pasado domingo para jugar su tercer partido de Copa, último de la primera vuelta. Y tampoco, como en jornadas anteriores, le cupo ahora mejor suerte a pesar de que, en conjunto, puso en la lucha mayor tesón y voluntad.

ber podido terminar el encuentro a no ser por la desgraciada jugada de Colomer que, corriendo incomprensiblemente tras una pelota que salía fuera, la devuelve de cabeza sobre el terreno con tan mala fortuna que, yendo a parar a los pies del interior derecho, puede este fusilar el cuarto y último tanto de la tarde.

El primer tiempo fué caracterizado por el dominio alterno que ejercieron los dos bandos, no dando ni con mucho el Palafrugell el rendimiento que cabía esperarse.

Buen equipo el de Palafrugell, cosa ésta sola a presumir ya que no podíamos afirmarlo así de referirnos solamente a lo que vimos el domingo.

A los 25 minutos lanza Dani un frekik, con tanta maestría y precisión, que vale para el Guixols su primer y único tanto. Gol de muy buena factura, que deja a todos completamente sorprendidos.

Del once guixolense, la actuación de Galcerán no fué más que regular, debido en parte a los fallos de la defensa, como también a los pocos remates que, pese a los cuatro goles, le dedicó la delantera adversaria. En la defensa, y a pesar de todos los pesares, bien Colomer. No así Terradas, que está pasando por unos momentos de escalofriante baja forma.

Ello no obstante y cinco minutos antes del descanso, logra el Palafrugell la igualada ante una salida en falso de Galcerán. Hasta el momento, sacamos la impresión de que este partido muy bien podría terminar en tablas o con mínima ventaja para cualquiera de las partes, ante el hecho de parecernos sus fuerzas bastante niveladas.

La actuación de López, el indomable, fué en esta ocasión bastante gris y pese a su voluntad que no hay quien rinda. Excelente Martell en su eje y muy especialmente en la primera parte, llegando incluso su acierto a servir sus pases en bandeja. Muy acertada fué la inclusión de Cervera en la medular, tanto, que quizá será preciso tenerlo muy en cuenta, puesto que — y ya es decir mucho — superó sus éxitos como delantero.

Y en cambio, lo que pasó en el segundo tiempo fué del todo desfavorable a tal pronóstico, toda vez que el Palafrugell logró imponerse plenamente, ayudado por el vendaval que iba creciendo en evidente perjuicio del equipo azulgrana, el que además debía luchar con la pendiente adversa del terreno.

Fornells apático y Xan algo torpón. Massoni, castigado muy duramente, pero desacertado en fin, como lo prueba el que hallándose solo ante el portero, se le acudiera, como otras veces, de echar la pelota fuera.

Durante unos veinte minutos, dió el Palafrugell la impresión de ser todo un equipo, trezando bien sus jugadas y demostrando, como ya sabíamos, la superioridad que le aventaja sobre el once azulgrana.

Dani realizó, como interior, un espléndido partido, hasta el punto de que la nota realmente emocionante del encuentro, lo estableciera el constante duelo a muerte Dani-Mallart Peyró, discreto, pero muy animoso y oportuno en la mayoría de sus jugadas.

Embotellados casi los guixolenses frente a su marco, lograba el Palafrugell dos nuevos goles, de los cuales debe destacarse el de bandera conseguido por Güell chutando imponente desde fuera el área de defensas. Con este resultado hubiera, en justicia, ha-

El árbitro, señor Irlés, francamente bueno. — CORNER.

TORNEO COPA CATALANA										
4	PALAFRUGELL		-		GUIXOLS		1			
3	CASSÀ		-		PALAMOS		0			

Pulafrugell	3	2	1	0	10	2	5			
Palamós	3	1	1	1	3	5	3			
Cassá	3	1	1	1	6	8	3			
Guixols	3	0	1	2	5	9	1			

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

Será cuestión de poner algún anuncio en «La Vanguardia», como periódico de mayor circulación, para ver si, aunque sea de ocasión como los arietes que no ha mucho íbamos adquiriendo, hay algún equipo que se sienta con la bondad suficiente para desprenderse de algún punto, aunque sea de prestado.

Claro que debemos reconocer que no somos los únicos en encontrar la Copa amarga. Que nos lo diga, por ejemplo, nuestro rival vecino, que también el domingo perdió en Cassá algo muy parecido a la brújula

Que va a ganar este torneo el Palafrugell, es cosa que, sin pasión, así debía presumirse. Pero que, al paso que andamos, siga en méritos al vencedor un equipo a quien distancian dos categorías, es, créalo lector, para que luego el San Celoni se nos muera de risa.

Vamos mañana a Palamós a dírimir una vez más nuestro eterno pugilato, mientras que el Palafrugell va a Cassá para ver como las gastan. Cuidado con las sorpresas, que en esta Copa se dan baratas, o mejor dicho regaladas. Y que conste que con ello no queremos anticipar ningún pronóstico, como no sea el de que Fornells continuará, a buen seguro, con su grave estado de apatía.

No. De Massoni no vamos a decir nada, porque muy ocupado anda el chico en su tarea de buscar las dimensiones exactas de una puerta.

Sabemos que López está de muy mal humor, ya que es triste ser Capitán de un equipo que no posee más que el punto del honor para figurar en la cola.

Sabemos que... ¡Pero oigan! ¿Es que se creen ustedes que por dos reales les vamos a decir lo que sabemos y lo que no sabemos?

CHUT

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

Información Municipal. — Se nos facilitó en Secretaría la relación de los acuerdos tomados por la Corporación en la última sesión correspondiente al día 30 de Abril y cuyo extracto es del tenor siguiente:

Luego de ser concedidos varios permisos de obras, se aprobó la relación semanal de cuentas y jornales por un valor de 5.782,20 pesetas.

Correspondiendo a la solicitud recibida para contribuir a la Tómbola que organiza la ciudad de Vich, conmemorando el centenario de la muerte del Dr. Jaime Balmes, se acuerda colaborar a la misma, remitiendo al efecto una colección de cajas de corcho representativas de la industria típica del país.

Visto el costo resultante de su construcción, se acuerda aumentar en 100 pesetas el precio de los nichos de las Secciones que comprende la parte moderna del Cementerio y con 500 pesetas el precio de los nichos tumba.

A propuesta de la Comisión de Gobernación, se aprueba el escalafón del personal administrativo de Secretaría, a la vez que se señala la convocatoria de dos Concursos restringidos entre el propio personal para cubrir plazas de superior categoría.

Visto el fallo decretado por el Juzgado de 1.ª Instancia de La Bisbal con respecto al edificio que ocupa el Ayuntamiento, se acordó proceder a su apelación ante la Audiencia Territorial de Barcelona.

Se acordó, por mayoría de votos, ceder a la Jefatura de Señales Marítimas dependiente del Ministerio de Obras Públicas, un rectángulo de 16 por 15 metros de los terrenos que el Municipio posee en el Fortim enclavados entre la proyectada Aduana y el Salvamento de Naufragos, y con destino a la construcción del edificio de Sala de Máquinas y vivienda para el técnico mecánico encargado de las luces del Puerto.

Se nos informó en la Alcaldía que los trabajos de construcción del Palacio Municipal que lleva a cabo Regiones Devastadas, iban

a ser suspendidos por espacio de un mes y por falta de piedra labrada.

Se nos dijo igualmente que, a partir de la semana anterior, las Sesiones Municipales se celebrarían de nuevo todos los viernes a las 10 de la noche.

Y por último, luego de facilitarnos el Edicto sobre cobranza de las Contribuciones que publicamos en otro lugar de esta misma edición, nos mostró el Señor Alcalde la Liquidación económica de las Fiestas del Verano de 1947, que organizó la Comisión Oficial de Festejos. Se trata de un voluminoso documento en el cual son consignadas, con amplio detalle todas y cada una de sus parciales. He ahí el resumen que formalizamos, a la vista de la liquidación referida:

Donativos recibidos	11.650
Aportación Municipal	5.000
Recaudación festejos	9.175
Recaudado por suscripción	9.657
Boletos de cooperación	8.380
	<u>43.862</u>

Orquestas varias	19.386,35
Instalaciones y alquileres	6.830,80
Fuegos Artificiales	6.000,
Comidas y hospedajes	5.274,80
Premios Concursos	4.937,90
Propaganda	1.607,75
Impuestos	1.238,
Varios menores	564,55
	<u>45.840,15</u>

Resulta por tanto un déficit de 1.978,15 pesetas que será saldado con los primeros ingresos que la Comisión efectúe en la presente temporada.

Abastos. — Proximo, viernes, y contra entrega del cupón correspondiente a la semana 15 será repartido el siguiente suministro:

CABALLERO: En la calle de Guimerá número 15 hallará V. un extenso muestrario para confeccionar su prenda, con absoluta garantía y precios sin competencia. — Visítenos sin compromiso.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza DAMM **CERVERA**

Un cuarto litro de aceite, 200 gramos de sémola de maíz y 100 de azúcar.

Boda. — Nuestro buen amigo Bartolomé Auladell Vidal, va a contraer próximamente matrimonial enlace con la distinguida señorita Encarnación Planellas Clos. Cordialmente les deseamos toda suerte de felicidades.

Servicio farmacéutico. — Mañana jueves, prestará el servicio de turno la Farmacia Carrera y el próximo domingo la Farmacia Rodas.

Registro Civil — Nacimientos: Pedro Rotllant Raió, Juan Sabat Torres, María Teresa Vergés Soler y Jorge Forest Esteva.

Defunciones de Servando Sagra Serra de 71 años y Rafael Maymí Gelpí de 70.

CONTRIBUCIONES

La Alcaldía hace público, que la cobranza de las Contribuciones de Rústica, Urbana, Industrial y de Utilidades, correspondientes al segundo trimestre del año en curso, se efectuará durante los próximos días 12, 13, y 14, en el lugar y horas de costumbre, siendo de advertir, no obstante, que en el último día, la recaudación se cerrará a las 4 de la tarde.

Nuevas campanas. — Actualmente en los talleres Barberi de Olot, se está procediendo a la fundición de tres campanas destinadas a la Parroquial y cuya solemne consagración por el señor Obispo de la Diócesis, tendrá lugar en la próxima Fiesta Mayor.

Romería. — Fué celebrado el pasado domingo con el mayor éxito, el «Aplec de la Santa Creu» en Romanyá de la Selva. Fueron muchos los guixolenses que concurrieron a la fiesta, mostrándose encantados del buen orden y esplendor que presidió la misma.

Avería. — El pasado sábado llegó a esta ciudad con considerable retraso, el tren de las 10,30 de la noche, a causa de la avería sufrida en uno de sus vagones, entre Llagostera y la Font Picant. Afortunadamente no tuvo el suceso mayor importancia.

Fútbol. — Mañana, jueves, el Guixols se traslada a Palamós y el próximo domingo a Cassá, continuando los partidos de Copa Catalana.

Hotel MARINA
BAR

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
Y MUEBLES

Perfil de la SEMANA

La bondad primaveral del tiempo, acaba de tener este año su primer fallo. Dos días de la semana anterior amaneció lloviendo y malas lenguas dicen que tales sucesos nada tienen ya que ver con la depresión o precipitaciones atmosféricas.

Según las informaciones de la prensa diaria, acaba de nacer un nuevo cohete que al transcurrir de los días, puede que nos dé bastantes quebraderos de cabeza. Se trata ya de mandar por las nubes, con el mismo aplomo y desenfado que, según dicen y nosotros seguimos sin creerlo, mandan los hombres en su propia casa. La cosa, por el aliciente de su misma novedad, puede que no se le dé la importancia debida. Pero día vendrá, a no tardar, que vamos a comprender que la tiene, y muchísima.

Por el momento, va a plantearse un nuevo tema discusión que podrá ser mucho más agrio de lo que, en principio, aparenta. No todos, es natural, vamos a estar conformes en que llueva en un mismo día. De suerte, que ya desde este momento compadecemos muy sinceramente a los encargados del organismo rector que tenga en sus manos el grifo de la lluvia.

Y como sea que en este mundo no todos los negocios responden a un mismo fin, vamos a encontrarnos que, mientras el turismo necesita de mucho sol, la agricultura en corporación elevará por los mismos días sus instancias, reclamando el beneficio de este don que resulta mucho más cómodo y prudente no tener que manejarlo nunca.

Lluvia artificial, como así se la llama y cuyo nombre pinta a la perfección el artificio de la época en que vivimos.

La ciencia, en su camino ascendente, va descubriendo día a día, nuevos e importantes secretos. Lo que falta por saber, es si sabremos sacar de ellos solamente sus ventajas. Que no ocurra lo mismo que pasó a nuestra niñez, la que a medida que fué descubriendo los secretos de la vida, fué solo para que comprendiéramos ya mayores, que la auténtica y mejor felicidad se hallaba precisamente en la inocencia de nuestros días primarios. --ALABRIC

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Critica del CELULOIDE

Lástima que, frente a la importancia de los medios que fueron menester para realizarla, no tuviera el autor de «Tifón» chispas de mayor ingenio, para dorar un poco más la píldora de su argumento.

Símil de «Tarzán», con la sola diferencia de que ahora el gorila tiene por compañera a una mujer en lugar de Weismuller. Y prevendéndolas coqueta, incluso en plena selva, se pensó dotarla de un buen guardarropía, ignorándose como andaba de productos de tocador, toda vez que, por el momento, mantiene el cine todavía mudo el olfato. Cabe destacar y con mayúscula su magnífica realización, especialmente en las escenas del incendio y del tifón que resultan realmente sorprendentes.

«Gunga Din» es la historia apasionante de 3 camaradas en armas, película digna de ser catalogada entre las que, desarrollando intrigas de aventuras, se hicieron populares. No en balde sienta ésta su argumento, sobres los firmes sillares que trazó un novelista famoso. El tono agresivo del paisaje que, modelado quizá en Hollywood, nos da la sensación de ha'larnos, en plena India tierra guerrera por excelencia, llena de mitos y leyendas, contribuye, y no poco, al interés que la cinta despierta y en la que sus 3 intérpretes dejan en cada escena algún destello de su arte. -- RODIN

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Cineclera de Espectáculos

Cines Oriente y Novedades

Mañana «Almas borrascosas» y «Un rostro de mujer»

Domingo: «El alarido» y «Mi rubia favorita.»

Cinema Victoria.

Mañana «Corsarios de Florida» y «Botón de ancla»

Domingo: «Las campanas de Santa María» y «Lucha contra el crimen»

GARAGE CENTRAL

TAXIS

SARRETA

Aguas carbónicas

La Mascota

Ventana al PASADO

Un buen amigo de CHUT, que posee el raro mérito de ser un furibundo coleccionista, cosa que, andando el tiempo, le ha permitido reunir en su voluminoso archivo documentos tan importantes como puede serlo el bronce o la cerámica de cualquier Museo, dejó el otro día sobre la mesa de nuestra Redacción un papel que no tiene desperdicio.

Se trata del programa con que el antiguo CINEORAMA anunció sus sesiones del día 29 de Junio de 1910. Luego de notar que la proyección de la tarde comenzaba a las 3 v media y la de la noche a las 9, pueden así leerse los títulos de sus películas;

Interior de la taberna - Viaje por Venecia del Norte. - Juramento bretón. - El porvenir en la palma de la mano - ¡Solo!. - Caballería rusa. - Triunfo de Judith. - Escocia pintoresca. - Napoleón en España

Programa que, a base de los Tyrones Powers de su época, debió igualmente encandilar el entusiasmo de nuestros actuales abuelos. Cuando menos, los precios que rigieron para dicho espectáculo, nos resultan hoy mucho más que emocionantes: Preferencia: 0,30 - Media 0,15 - Entrada General 0,20 y Media 0,10 pesetas.

Y no contenta con ello la Empresa, todavía ofrecía al espectador estas 2 grandes reformas que copiamos literalmente UNA. Por haberse instalado un ventilador de grandes dimensiones, este local es ahora, el Salón de espectáculos *más fresco* y mejor ventilado, OTRA. La Empresa, al objeto de poder empezar por las tardes a hora conveniente, ha puesto un cable directo y propio que le permite funcionar el espectáculo sin esperar la corriente del alumbrado público.

Pero que conste que no todo es del tamaño del botón que ahí damos como muestra, ya que los sábados por la noche, por ejemplo tenían siempre asegurada su sesión de cine. Tradición ésta que también, andando el tiempo, podrá colocar nuestro amigo en su Museo.

GUIXOLES

Calzados DISPES

Rutlla. 33

La reunión del C. F. Guixols

Se celebró el pasado viernes, como anunciamos, en uno de los locales del Café Oriente

Se dió cuenta a los reunidos de las nuevas normas para la elección de las Juntas Directivas, a base de un minucioso detalle que de las mismas hizo al efecto el Vocal señor Valls.

Y a tenor de lo dispuesto en dichas bases, fueron elegidos en propuesta de futuros Presidentes los señores José Sibils, Juan Albertí, Guillermo Heller, Juan Estrada y Francisco Campoy.

Una vez más cumplidos los trámites reglamentarios, en razón a la anterior propuesta que elevan a la Federación Regional los 10 Compromisarios que también eligió la General, será convocada nueva Junta para que en votación elija la candidatura que deberá presentar cada uno de los 5 señores propuestos para la Presidencia.

La Directiva, en ruegos y preguntas, contestó a satisfacción todo cuanto le preguntaron varios señores socios.

**

Y como CHUT también estaba presente, no tuvo más remedio que anotar para sus lectores el buen humor, muy deportivo, de que hicieron gala los reunidos.

Hubo quien opinaba que la actual Directiva debe continuar (sentimiento que, hasta aquí, fué a todas luces unánime)..... hasta que el Guixols no venza al Palamós. Muy certero el discurso. O síno, fíjense ustedes en los rumores que ya circulan para el próximo verano, que es cuando, a pesar de no jugarse, se ganan más partidos.

Muy bien, y aprobada, la petición de Coll. Si el chico no cobra nada, lo mínimo que se puede hacer es doblarle el sueldo. Así lo tenemos cuando menos en el consuelo de cobrar dos veces nada.

Y por último, un socio preguntó: «¿Cual es el proyecto de la Directiva para la Fiesta Mayor?» Y por más que se desgafitó preguntando, no hubo manera de salirse con la suya.

X.

Llagostera, 6 - Guixols, 1

Con el resultado de 5 a 0 en contra de nuestro Reserva, terminó el primer tiempo, después de haber sido suspendido a causa del pedrisco durante unos 13 minutos. Y como las cosas pintaban mal, pasó Campos en la defensa terminado el descanso, Prat a la medular y Rocosa de centro delantero.

Hora sería ya de reconocer la gran eficacia de Campos en la zaga, quien junto con Conchillo anularon todos los intentos del adversario, como lo prueba el resultado mucho más honroso con que terminó esta segunda parte. Riera sobresalió entre los demás consiguiendo el único tanto.

Mañana jueves, va nuestro Reserva a recibir la visita del Montgrí, a base de un equipo mucho más mejorado. Y el próximo domingo, recibirá también en nuestro campo la del Pontense, líder actual del Grupo. — CRITICON

Bar el Dorado

Merecida Distinción

En ocasión del encuentro de balón a mano, Barcelona — Lisboa celebrado no ha mucho en Las Corts, la Associação de Andebol de Lisboa» hizo entrega de un Diploma a Alberto Durán Arbizu, nombrándolo el Miembro de Honor de la referida entidad lisboeta. Tal distinción se debe a la labor que, dicho redactor deportivo de «El Correo Catalán», ha realizado en pro de la aproximación de ambas Federaciones y especialmente por su compañía periodística en los dos partidos internacionales.

CHUT se complace en subrayar tal suceso, por los lazos de amistad que, a través de Don Benito Escriba, nos unen con el reciente diplomado, felicitando muy cordialmente a Alberto Durán por tan merecida distinción.

Cartas al DIRECTOR

Sr. Director:

Con referencia a la crisis por que atraviesa el género de literatura poética y que tan acertadamente sacó a relucir Alabric en su Perfil del día 29, permíteme mi modesta opinión sobre el asunto. Una de las principales causas que motivan tal desgana, proviene, a no dudar, de haberse nos extraviado el sentir romántico de la vida, cuando precisamente más nos era menester para bien vivirla. ¿Qué cree usted que le contestaría hoy cualquiera de nuestros tantos espíritus mercantiles, si les hablara de Maragall? Créame, señor Director, que fué una lástima, que nuestros poetas no pensarán en poner en el orillo de sus versos, un simple precio de tasa. — EGO

Sr. Director:

Creo que todos los guixolenses verán con muy buen agrado, las importantes reformas que se están realizando en la Avenida del General Mola. Como digno complemento de las mismas, tocaría ahora a los propietarios del repartidor de la mina de agua «La Paz», adecentar un poco su fachada, puesto que tampoco dudo de que los anuncios que por allí andan sueltos, ya habrá quien cuide de ponerles orden.

FLAVIO

Sr. Director:

Simplemente, una pregunta: ¿Cree usted que con eso de la «lluvia artificial», se nos dará el agua un poco más barata?

CONTADOR

RADIOCLUB, N.D. y DULCINEA, escriben al Director, sumándose a la campaña pro limpieza del éter y quejándose igualmente de tener que escuchar las emisiones radiofónicas, orquestadas con tanto ruido. Rogamos a sus firmantes que, por no disponer de mayor espacio, den sus cartas como publicadas a través de la mención que implica esta nota.

Barbería

BASART

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Hotel LAS "NOIES"

PASTELERIA

La Vienesa

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19
Teléfono 226

La Mecanográfica Guixolense

SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33

IMPRENTA BARNES - PALAMOS